



Nationalrat  
**Laurent Wehrli**  
Bürgermeister

Zwischen den Städten Montreux und Wiesbaden findet bereits seit über 60 Jahren eine Zusammenarbeit in den Bereichen Politik, Kultur und Bildung statt. Diese Beziehungen sind für viele Bewohner unserer beiden Städte wichtig. So ist es beispielsweise beachtlich, dass mehr als zwei Generationen junger Menschen nach einem Aufenthalt in der anderen Stadt weiterhin in Kontakt bleiben, um sich besser kennen zu lernen. Die Erreichung eines größeren Wissens und besseren Verständnisses füreinander, geeint durch den gemeinsamen Wunsch, Teil unserer Welt zu sein, ist in unserer Gesellschaft äußerst wichtig! Dies bildet eine großartige Motivation für die Beziehungen zwischen unseren Partnerstädten.

In Zukunft werden wir unser Wissen und Know-how auf vielen Ebenen immer stärker teilen müssen. Auf der politischen Ebene betrifft dies die Verwaltung unserer Städte. Auf der persönlichen Ebene geht es darum, unvoreingenommen zu sein und Engagement zu zeigen. Auf gesellschaftlicher Ebene ist es besser, neue Mitglieder vollständig in die Beachtung unserer Gesetze und Gegebenheiten zu integrieren. Somit werden wir auch weiterhin den Austausch in Politik, Kultur und Bildung suchen, weil wir die gleiche Vision von Frieden und Freundschaft teilen und dazu beitragen möchten, eine Welt zu schaffen, in der es sich gut zusammenleben lässt.

